



Comentario / Roberto Gil Zuarth (Abogado)

“Yo creo que el Presidente lo que está tratando de hacer es subirle los negativos a Xóchitl Gálvez, lo que está tratando de hacer es romper la narrativa a través de la cual Xóchitl se está presentando. El pueblo bueno que es el pueblo olvidado de México, el pueblo que sufre la corrupción, que sufre la marginación, que sufre la pobreza, ese pueblo solo puede votar por Morena según López Obrador, entonces lo que está tratando de hacer es que no sea creíble la narrativa de vida de Xóchitl Gálvez. Me llama la atención cómo el debate cambió de coordenadas, ahora andamos discutiendo los atributos raciales de los candidatos, ayer escuchaba “es que me dicen que estoy demasiado güerito para ser presidente” (Santiago Creel), ¿eso es lo relevante en el país?, López Obrador muy hábilmente introduce esa conversación porque está tratando que no le creas a Xóchitl Gálvez”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AP8y4HxwA2klfcg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215622&parId=75F18D3264FEE48F%215606&o=OneUp>